

一関楽走会の新年恒例行事「元旦マラソン」「新年会」が1月1日に開催され、今年一年また元気に活動できるよう走り初めを行い、新年会では新春の門出を祝いました。今年の元旦は未明にうっすらと雪が積りましたが、日の出の頃には回復し穏やかな正月となりました。元旦マラソンには、楽走会会員のほか一般参加者ら計30名余りが参加し、一関文化センターから平泉町毛越寺前までの8.5kmを新春の気分新たに走りました。



出発式

一関文化センター前で午前9時30分から出発式が行われ、佐藤善仁一関市長より激励の言葉をいただきました。



準備体操の後、佐藤市長の合図でスタートし、大町～地主町～中央町～山目(旧国道4号)～平泉町毛越寺前までの8.5kmを走りました。コースは未明に積もった雪もほとんど溶けて、穏やかな元旦マラソンとなりました。





新年会

平泉町毛越寺到着後、ホテル武蔵坊にて新年会が行われました。



新年会は畠山真佐実、石川徳雄、両氏の司会で始まり、佐藤東会長より「今年も活発に活動を展開して参りましょう」と挨拶がありました。また、来賓として平泉町長代理で吉野新平教育長にご出席賜り、祝辞をいただきました。

一関楽走会 佐藤東会長 挨拶



平泉町 吉野新平教育長 祝辞



司会者：畠山真佐実、石川徳雄

祝宴では佐藤文政、石川徳雄、熊谷秀雄3氏により祝詞、新入会員紹介、昨年度楽走会フルマラソン初完走者紹介、プレゼント交換等が行われ、和やかに新春を祝いました。

新入会員：小野寺伸也さん

新入会員：四垂真弓さん

